
3月28日，吉利集团

董事长李书福邀请新东方

总裁俞敏洪，在吉利旗下

浙江台州卫星工厂为新车

作直播宣传。

网络流传的视频中，

李书福一分多钟内三次提

“六四”。他说：“后来不是

那个嘛，六四以后，我就

不生产了。因为六四之前

的话，我把电冰箱，那个

时候我们叫北极花……是

六四发生以后，一切都停

止。”其后，俞敏洪的直

播间遭遇短暂封禁，稍后

重开。

1989年6月4日，中

共在天安门广场开枪杀死

万民请愿学生，至今30

多年，“六四”血案真相

一直是中共禁忌话题。
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医生也说病毒性感冒，支原体肺炎是

阴性的，是我自己觉得不对劲，做了

个CT发现已经是肺炎了。”

广西网友“尤野”：“我烧了五六

天才去的医院，一查支原体肺炎，住

院八天才出院。”

3月29日，湖南网友“超人妈妈”

在抖音发布视频说：“小女儿反复高烧

40度下不来，药吃了也吐，凌晨3点，

我也被传染了。”

“超人妈妈”发布的视频引起许

多网友共鸣，云南网友“小九”回应：

“我娃睡觉的时候还各种正常，两个

小时后突然嗓子就哑了，再去医院就

是肺炎，真得毫无征兆！”

河南安阳市民岳先生3月29日

接受新唐人电话采访时表示，中共病

毒（新冠）疫情在当地盛行，到医院

看病都不再提新冠，不给你检测，就

按感冒发烧来治。

湖北武汉市民张咏（化名）表示，

武汉各大医院随时去看，都是爆满的，

但是当局封锁了信息，不公开真实的

情况。

目前，“新冠”在中国网络上已经

成了敏感词，很难在微博、百度热搜

榜上搜索到相关信息。官方则以支原

体、甲流、感冒等欺骗民众，混淆视听。

不过，许多网友都在社交平台发

布自己或家人发烧住院等信息，使中

国疫情的实际情况引起外界关注。

3月29日，有网友在小红书发帖

说：“这次病毒太恐怖了，十个人，九

个人被感染，去医院看到的都是大人

小孩咳嗽。”

3月30日，新唐人记者在大陆抖

音上用“发烧”关键词搜索发现，中

国各地都有网友表示，自己或家人近

日再度出现发烧、肺炎等症状，而且

病情严重。

江苏网友“精致猪”：“连续发烧

七天，去了三次医院本以为是流感，

最后才发现是肺炎支原体感染。”

广西网友“千千万万”：“我们烧

了四天直接肺炎就是这个支原体。什

么毒王啊。”

宁夏网友“CARINA”：“我也是

呀，开始以为是感冒，去了三趟医院，

吉利董事长
受访提“六四”
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疫情升温 许多人出现症状疫情升温 许多人出现症状
医院查不出来医院查不出来

新唐人

图为2023年11月23日，儿童和他们的父母在北京一家儿童医院的门诊区等候。
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低 收 入 这 么 大，

但是要是情况继

续恶化下去的话，

终有一天就把原

来的积蓄或者是

那种抗风险的能

力都耗尽。”

黄 大 卫：“ 中

产返贫情况是跟

一个就业跟经济

活动的一个活跃

度是非常相关的，

目前来看，无论是经济的活跃度，

还是整体的营利水平来说，整体

的就业情况来说，都并不理想。

所以在我们可预见的短期之内，

这种减少趋势还会继续，在可预

见的中短期来说，这种情况还是

会恶化。”

经济不景气，中产返贫成趋势
在网络社交平台上的相关讨

论区，绝大多数网友也认为，经

济不景气，企业订单减少而降薪

甚至裁员，导致打工者的收入明

显减少甚至失业，才是总体个税

收入大幅降低的主要原因。

音乐教培老师耿先生：“我今

年26岁，之前一直在成都工作，

大学是在成都上的，毕业后也在

成都工作。但是一直从事音乐教

育培训行业的。后面因为在国内

教培行业受到一些政策的影响，

不是特别好做。”

三年前中共严厉打击教培业，

导致千万人失业，住在成都的音

乐教培老师耿先生也是其中一位。

耿先生告诉新唐人记者，一场疫

情加上中共清零政策对所有人来

说，影响非常大，尤其他们在武

《2023胡润财富报告》显示，

中国大陆的富裕家庭数量15年来

再次出现下降，总财富也比上一

年下降3.6％。关于中产及小康

家庭返贫的问题，也再次成为网

络社群中的热点话题。

几组下降的数据
中共财政部3月22日发布统

计数据显示，今年1至2月，全

国税收的收入总额为3兆7820亿

元，年减4%。其中，企业所得税

1兆170亿元，与去年同期持平；

个人所得税3262亿元，同比大减

15.9%。

胡润研究院19日发布《2023

胡润财富报告》显示，中国大陆

的富裕家庭数量15年来再次出

现下降，总财富也比上一年下降

3.6％。

对于富裕家庭变少的原因，胡

润百富董事长兼首席调研官胡润

说，2022年，疫情冲击叠加国际

地缘政治格局演变，中国15年来

第二次出现高净值家庭数量下降，

总财富也比前一年下降3.6%至

158万亿。

专家：这种情况还会恶化
美国经济学者黄大卫表示，随

着整体经济环境继续下滑，经商

环境持续恶化，对于富人阶层来

说，短时间还可以承受得住，长

期就有压力了。

黄大卫：“因为我们说的开始

刮风的时候，可能小树苗先倒，

但是当风不停的话，大树由于他

的接受受力面积大也容易倒下来，

所以目前富人接受的影响虽然整

体来说，并不像中产或者是说中

中国富人财富缩水 大批中产返贫中国富人财富缩水 大批中产返贫

汉更是严重。

耿先生：“我有个学生，他之

前家里条件特别的好，跟我们学

习上课，比如说正常交费，我一

般让家长交20节课程的费用，大

概是6000块钱，然后他们家长直

接就是交2万块钱，然后告诉我

们说，老师上多少节课你就自己

销就可以了。疫情刚开始其实我

觉得没有半年时间，然后家长一

直没联系我，然后后面我再跟家

长联系，他们说公司倒闭了，受

到非常重的影响，希望我能把之

前他们多交的那些课时费给退回

去，他跟我讲的原因就是因为受

到疫情影响，这个公司倒闭，然

后家里条件一下就差了很多，孩

子也没办法学习。”

耿先生表示，中国各地随处可

见公司倒闭，失业人潮更不用说

了。“中产返贫”话题在网络社交

平台持续延烧。一名在上海从事

人力资源工作的男子向中央社记

者分享他的求职经验，他从2023

年2月底开始找工作，投了上千

份履历，等了将近半年的时间才

被一家录取。入职没多久，就被

降薪1成。 新唐人
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场也出现了类似的情况。

陋室空堂，当年笏满床；衰

草枯杨，曾为歌舞场。北京核心

地段都这样了！不仅仅国贸商圈，

中关村，望京，王府井，西单等等，

这几年全部肉眼可见的萧条破败！

都伴随包子的“大国崛起”梦而

门可罗雀！

6、打车很方便，还能打到豪
华车。即使在上下班的高峰期，

打车也是秒接单。这在以前是不

可想像的，基本都要预约和排队，

但现在接单很快，而且经常会用

便宜的价格打到豪华车。

7、外卖送餐的速度极快。他

认为可能有两个原因：或是点外

卖的人少，外卖订单少；或是外

卖员太多了，很多人没工作，先

送个外卖过度，导致高峰期送单

也很快。

8、每天接到的贷款电话比以
前更多了。去年他每天接一到两

通贷款电话，今年过完年数量最

少翻了4倍，一天八到九通电话。

9、讨论出国旅游的人基本为
零。截至今天，他没有听到任何

一位长期居住在上海的财经

作家，近日在社交媒体分享了他

观察到的上海真实情况。在他提

及的上海十大异象中，包括白领

开始带饭、写字楼租金白送、讨

论出国旅游的人基本为零、老外

越来越少等现象，这些现象让人

感到中国第一大城市已出现衰败

迹象。

在上海市居住10余年的的财

经作家段育文，近日在其微博、

微信账号“暴走的段公子”上发

布一段视频，盘点今年上海出现

的十大怪象。

1、白领开始带饭了。段育文

说他们公司楼下原来有个日料店，

中午卖四五十块的定食，今年卖

不动，已经关门了。很多人上班

提个袋子，一问都是带的饭，中

午在公司用微波炉热一下吃。

2、群里没人讨论跳槽了。以

前的兄弟群、朋友群，大家经常

热烈讨论跳槽、加薪、换工作，

今年一条信息都没。反倒经常有

人说，“今年什么活动都别喊我”，

“今年我要多加班，先保住工作”。

3、二手房卖不动了。今年2

月，上海二手房只成交了6800套，

成交均价为每平方米38,633元，

成交价较上个月下降了9%。

4、上海市中心的商场也关门
了。以上海徐家汇为例，这是上

海核心商圈，开业30年，曾是上

海少数高端商场的太平洋百货竟

然也关门了。

5、写字楼租金白送。一位在

上海从事租赁业务的朋友告诉他，

现在很多园区，只要你付物业费

和水电费就行，租金基本上是送

的。不仅是上海，北京的商办市

一个人在讨论“五一”或者年假

的出国旅游计划，平时听到最多

的就是卖房子。貌似都在缩减开

支，开始低调起来。

10、老外越来越少。以前上

海的老外满大街都是，高峰时期

上海有一百多万老外，但现在就

算是外滩和步行街，老外也是少

的可怜。两个原因：一是2022

年居家办公，伤了很多老外的心；

二是现在外企投资少了，很多老

外也就撤了。

大纪元记者注意到，微博账

号“暴走的段公子”目前已被封号，

而他在两个月前发布的一段视频

被广为流传。

在这段视频中，这位财经作

家段育文提到，中国开年出现了5

个现象，说明今年不简单。

段育文提及的5个现象包括：

第一，（农村地区）蔬菜水果等农

产品价格非常便宜；第二，大城

市大量流失人口；第三，考研的

人少了；第四、今年的年轻人都

不着急相亲；第五，人们的体质

差了。

曝光上海十大异象 财经作家账号被封杀曝光上海十大异象 财经作家账号被封杀

陪伴了上海民众30年的太平洋百货，最后一家门店在2023年8月底关门停业。

大纪元
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岁月之中，共党浸沉于残杀破坏

扰乱之中”，“假定共党‘武装革

命’成功，继军事征服力量而起的，

必然是一种独裁政治无疑。” 

张国焘从与毛泽东分道扬镳、

到最终看透中共本质，进而全身

而退、脱离中共的过程，给人留

下了历史故事和对现实社会的一

个深刻启示。 

1958年 张国焘为什么
不从香港回大陆

上个世纪50年代，张国焘在

香港生活的很拮据。1956年中共

召开“八大”，张国焘通过报纸很

认真地研究了一番，认为中共提

倡“双百”方针，政策方面放宽了，

毛泽东可能会不计前嫌，容纳他，

以自己的老资格，中共方面至少

会养活他。于是，他开始寻找香

港与中共有联系的人士，以便向

中共中央转达他想回大陆定居养

老的意向。（霞飞《晚年张国焘靠

写回忆录为生》《老人报》2011

年6月24日）

毛泽东闻讯在有关简报上批

张国焘抛弃共产主义在中国

大陆成了禁闻，但他的抉择在中

国近现代史上却留下浓重的一笔。

张国焘为何退党？后来也拒绝回

国，今天我们回头再看，这确实

是一个有智慧有远见的选择。 

1938年 张国焘看透中共
发退党声明

张国焘是“五四运动”期间的

学生领袖。1921年夏，张国焘参

与筹备了中国共产党第一次代表

大会，并被推为大会主席。张国

焘还是在“中共元老”中唯一会

见过列宁的中共代表。 

张国焘在鄂豫皖创立的红四

方面军，在中共内部的残酷斗争

中被毁于一旦，但他仍难逃厄运。

毛泽东以“整风”名义组织了对

张国焘的围攻，大会批，小会斗，

无数的罪名和帽子扣在他头上。

张国焘先是痛苦不堪，继而心灰

意冷。 

1938年4月2日，时为陕甘

宁边区政府代理主席的张国焘万

般无奈，借祭拜黄帝陵之机，只

身从延安出走，逃往重庆。 

1938年4月5日，张国焘在

武汉发表了他的退党声明，言辞

充满了理想幻灭的沉痛：“这个共

产党已经不是我毕生向往和为之

浴血奋斗的那个党了！” 

1948年，张国焘在上海创办

《创进》周刊，发表文章说：共党

“为了夺取政权”“毫无道德伦理

和国家存亡的顾忌”，“更不惜以

百姓为刍狗”，“二十年来的悠长

道：“应劝张国焘割断他同美国人

的关系。如能做到这点，可考虑

给以个人生活方面的补助。

然而，张国焘一番思考后并

没回来。他说：“我以往是个演员，

现在我是一个观众了，我还是当

个观众吧，希望少看到些悲剧。” 

时值1958，国内的大跃进应

该是旁观者清，张的口气是在规

劝。张国焘没回来，他依然是那

个曾自持兵众而傲视毛泽东的人。 

如果1958那年，张要真回来

了，估计也得跳楼，上吊，或投湖，

你不作选择，被煽动的群众也会

选择。活到1979的可能性很小。 

张国焘死后，“杨子烈告知

蔡孟坚。蔡孟坚通过黄少谷转告

了蒋经国。几天后，国民党中央

秘书长蒋彦士电汇蔡孟坚3500

美元，用于处理张国焘的后事。

1979年12月5日，张国焘被安

葬在多伦多的一个公墓中。” 

对于一个从中共组织逃离出

来的人，蒋经国给了几万人民币

安葬。比起一些地下党，一进入

1949后就让人审查，一直审到

文化大革命，审到家破人亡，不

是好多了吗？比起潘汉年、杨帆、

黄慕兰、关露，不是好多了吗？ 

张国焘及时脱离了中共也拒

绝回国，免遭刘少奇、彭德怀等

等一批中共元老们的厄运，也给

他家人带来了无限的益处和好运；

张国焘不但保住了性命，还使全

家人早早地移民到加拿大，享受

着自由、清新的人文和自然环境。

张国焘退出中共的智慧与远见张国焘退出中共的智慧与远见

“三退”保平安。神看人心，真名、化名、小名皆可。用翻墙软件登录退党网站：santui.tuidang.org，声明“三退”
（退出中共党团队）。如今，超过4.2亿人“三退”。全球退党服务中心的“退党（团队）证书”被美移民官认可。

年
相

百
真

4 百年真相

张国焘

看中国
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房价暴跌民不聊生 民众：退出邪党房价暴跌民不聊生 民众：退出邪党
2024年，中国大陆二手房房

价暴跌，屋主认赔大降价，一降

再降，房子仍无人问津。更有甚

者，很多屋主断供，房子被法拍，

赔上百万，除了荷包被淘空、欠

债，还上了征信黑名单，重创生计，

民不聊生。民众看清中共真的不

给老百姓活路，声明退出邪党!

房子断供被法拍 还上
征信黑名单 民不聊生 
网名为“曙光时分”的自媒

体人两周前透露，他的朋友因疫

情失去工作，付不起孩子的学费，

在上海青浦350万的房子被迫断

供法拍，失去了唯一的住房。

他朋友首付120万，两年多

已还给银行60万，因断供，才发

现60万中，52万是利息，本金

还不到8万，还欠银行二百二十

几万本金。

他被银行起诉，所有银行帐

户，包括微信和支付保都被冻结，

同时，尚须支付额外产生的大量

费用，包括银行的违约金、罚息、

法院诉讼费等，共计数十万。

所幸房子最后以240万成功

拍卖，扣除前述各项支付，法院

结算后只给了他500元！

他朋友圈的消息说，炒房客

夫妻因为房价暴跌，还不起高利

贷而跳楼惨死，他可以确信的是，

无论房价低到什么程度都很难卖

掉，即使卖掉，也很难弥补其巨

大损失。

无独有偶，黑龙江自媒体人

“狂人录”3月20日发视频表示，

他掏空钱包花了190万买的房子

因断供被法拍了。“经历三年的疫

情，我们的生意赔了几十万，这

三年太难熬了。”

现在市场价跌到110万，法

拍的价格比市场价低很多，通常

是市场价的70% ～ 80%，他的

房子最终90万成交。

“房子卖了还欠银行40万，当

初的50万首付已经没了，这些加

起来和各种费用，相当于我亏损

了110多万。”

他说，更糟糕的是，他已经进

入了征信黑名单，以后买车、买

房就别想了，还被限制了高消费，

高铁、飞机都坐不了。“可能对两

个孩子的将来也有影响，这也是

我最担心的事，可以说以后是寸

步难行啊。”

民众三退远离邪党
王储在退队声明中说: “刚刚

看新闻说中共统计中国有六百万

人失业，但我认为真实数字只会

多得多，不可能只有这么点。看

到这新闻我内心很感慨，因为我

是大三学生，最近听说学长学姐

找工作很头疼，很多211甚至

985毕业的大学生也只能暂时去

送外卖。想到下一年就要轮到我

了，我只能感到悲哀且无助。疫

情三年国家已经被中共糟蹋得面

目全非了。在老百姓连生存都苟

延残喘时中共居然还有脸说’好

好干日子会越来越甜’！中共要是

还不算邪党那什么才算邪党？”

职场青年声明退团退队，他

说:“我大学毕业找工作到处碰壁，

什么没有工作经验的不要，家里

不是当官的有钱的不要，找个销

售岗位不是女的不要，不能欺骗

客户的不要。要求这要求那，现

在企业用人咋那么缺德。我不关

心政治，偶尔看点时政节目，别

的不懂，就感觉共产党把中国社

会搞得道德沦丧，人心败坏。政

治离我们这些老百姓很遥远，就

希望社会道德风气变好点，好人

不再受气。经历过土改与文革后，

现在农村也是人心不再淳朴，勾

心斗角，男盗女娼。共产党政权

要是像古代那些腐败没落的王朝

一样倒台，我一点不惋惜。”

杨易发表声明说: “中共本来

就是个邪恶的东西，现在天要灭

中共了，我在此实名退出中国共

产党。”

2019年10月12日，多伦多法轮功学员和民众一起在市中心举行了大游行。
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孩子生下来会怎样？专家说：生

下来就得换肾，换人造肛门，也

许还会智障，容易夭折，还是做

掉吧。我和丈夫象遭了雷击，心

都沉到底了。回到家，丈夫整天

耷拉着脑袋，一句话也没有。女

儿晚上趴在桌子上一个劲地哭：

做掉白瞎了，小弟都那么大了。

我更是一筹莫展，真舍不得。

出乎预料 新生儿一切正常
真是天无绝人之路啊！第三

天下午，我出门溜达，遇到一个

学炼法轮大法的老太太，70岁左

右，一看就是心地善良的人。她

跟我讲“三退”（退出邪党、团、

队组织）保命的事。我当时就把

我们一家三口都退了。她还叫我

常念九个字：“法轮大法好，真善

忍好”，说这是佛法，逢凶化吉，

遇难呈祥。我说，大姨呀，我早

知道大法好，但是我遇到的事太

大了，能管用吗？于是，我就把

孩子的事给她说了。大姨说，大

法神奇，比你这吓人的事多的是，

都好了。但你得保证一点：心诚，

心诚则灵。你要做不到，就别冒

这个险。我说，为了我儿子能不

法轮佛法在人间洪传30多年

了，创造了无数的人间神话。下

面是我亲身经历的一段神话故事，

讲给所有的人听。

畸形的胎儿
那是2009年下半年，20岁

的女儿升入高三，准备考大学了。

我和丈夫在学校附近租了房子陪

读。到9月份时，我意外地发现

自己怀孕了，当时我已42岁了，

年龄这么大，各种条件都不允许

要，可这小生命跟我一定有大缘

份，否则不会来投胎。我和丈夫

一商量，一咬牙就留下这孩子了。

转眼怀孕五个月了，丈夫带

我到县医院做产前各种检查。做

完B超，医生拿着化验单严肃地

讲：这孩子有问题，你们赶紧到

当地最权威的妇幼保健站再查一

遍。我们赶紧打车到妇幼保健站，

当时给我做了两遍检查，医生说：

这孩子肾积水，肛门闭锁，不能留。

当时，我们有点发懵，心都被揪

起来了。我俩不死心，又到三院，

俩家私家医院，最后到医大，可

怕的是，结果都一样。最后我问

医大的专家医生，如果我硬要把

现代神话：畸形儿变成健康仔

明慧网

心诚吗？我念。从那天开始，我

心里的石头落了地。

打那以后，我天天念“法轮大

法好，真善忍好”吉言，一天不

知念多少遍，反正心里不想别的，

就是不停地念。转眼快到预产期

了，我去私人诊所做B超，医生

很面善，一边查一边问：这孩子

有毛病，没查过吗？怎么还敢留

着，真傻呀，生下来打算怎么办呢，

我都替你愁。我说，“不愁，我有

好办法没事，是个大姨教我念九

字吉言，是佛法，肯定没事。”医

生说，人命关天哪，说什么都晚了，

到这份上了只能生了，等你生完

一定告诉我一声。

预产期过了20多天，孩子终

于出生了，是个大胖小子，八斤

一两。孩子一切正常！丈夫乐得

直蹦，我倒是觉得就应该这样。

满月后，丈夫买了好些礼品，

带我去谢那位大姨，我说，这真

是遇到活神仙啦，救命之恩哪，

叩头都应该。可大姨笑着说，别

谢我，要谢就谢我师父吧，法轮

大法就是来救人的，心诚则灵，

佛法无边啊！丈夫问，大法这么

神奇，为啥不让炼呢？于是，大

姨就给我们讲了邪党迫害法轮功

的真相，还有大法洪传全世界的

情况。我说我也学，我也要救人。

大姨说，好哇，那你就告诉你的

亲朋好友，周围有缘的人，给他

们讲你孩子的亲身经历，让他们

明白真相，三退自救，躲过灾难。

我说，我一定能做到。

从那以后，我就给亲戚、朋友

讲我儿子的事，让他们了解大法

真相，并都做了三退。还有那个

面善的医生也做了三退。


